

FTC gegen Muckendorf - Vergleichskampf Herren

08.04.2014 07:53 von Norbert Richter

Zum 1. Mal in diesem Jahr gab es für die Burschen der 2er Mannschaft Muckendorf einen Vergleichskampf gegen eine Auswahl des FTC-Tulln, um sich die nötige Matchpraxis für die kommende Meisterschaft zu holen. Das Ergebnis spricht für die junge Truppe aus Muckendorf.

Hoch motiviert gingen die ersten drei Muckendorfer in ihre Partie.

Patrick Joksch spielte gegen Gerald Artacker. Es war eine sehr enge Partie, die über 3 Sätze ging. Patrick konnte jedoch im 3. Satz die Oberhand behalten und siegte mit 6:2 im entscheidenden Satz. Tom Schöffert spielte gegen Dieter Ringel und konnte sein Spiel sehr gut umsetzen. Druckvoll und vor allem mit vielen Volleys siegte Tom mit 6:1; 7:5. Johnny spielte ebenfalls sehr druckvoll und siegte mit 6:2; 6:4 souverän gegen Roman Hummel.

Nach den ersten drei Einzeln steht es 3:0 für Muckendorf. Matthias Wurzer ging etwas geschwächt in sein Match gegen Christoph Nemeč, denn er hatte knapp 2 Stunden vorher schon ein Einzel in Stockerau beim Wintercup gespielt. Dennoch hat er sehr gutes Tennis gespielt und bis zum Schluss gefightet. Matthias gewann den ersten Satz mit 6:2. Der zweite Satz war extrem knapp und wurde im Tiebreak entschieden. Im dritten Satz lies die Kraft von Matthias nach und Christoph siegte schlussendlich in 3 Sätzen.

Berni Kapeller war ebenfalls in sehr guter Form. Aber auch er musste über drei Sätze gehen, konnte sich aber gegen Bernahrd Czernoch durchsetzen. Berni siegte 6:4; 4:6; 6:1. Michi Ziegler hat zu seiner alten Form zurück gefunden und machte viele Punkte über seinen Aufschlag. Mit viel Selbstvertrauen siegte er 6:3; 6:1. Nach den Einzeln steht es 5:1 für die Burschen aus Muckendorf.

Von den 3 Doppeln konnten leider nur 2 ausgetragen werden, da Bernhard Czernoch verletzungsbedingt nicht mehr spielen konnte.

Die Aufstellung für die Doppeln lautete Joksch/Schöffert gegen Nemeč/Artacker und Ziegler/ Wurzer gegen Hummel/Ringel. Beide Doppeln waren extrem knapp und sehr ausgeglichen. In beiden Matches gab es einen Championstiebreak. Joksch/ Schöffert spielten konzentriert und holten sich das Tiebreak 10:8 und siegten somit. Ziegler/ Wurzer konnten sich leider im Tiebreak nicht durchsetzen und mussten sich mit 7:5; 4:6; 7:10 geschlagen geben.

Das Endergebnis lautet 7:2 für die Mannschaft aus Muckendorf.

Müde aber mit der Erkenntnis, dass die Matchpraxis sehr wichtig ist gehen beide Mannschaften nach Hause. Für unsere Burschen wird es in den nächsten Wochen vor der Meisterschaft noch viele Trainings und Matches geben um gut vorbereitet in die Meisterschaft zu gehen.

(Bericht von Tom Schäffert)



Unsere erfolgreichen Burschen